

GGS Paul-Klee Montessorischule im Aufbau

Bonn, den 17.6.2022

Liebe Eltern,

nun ist es soweit! Bald wird Ihr Kind eingeschult! Bis zum Eintritt in die Grundschule hat Ihr Kind bereits vielfältige Erfahrungen gemacht. Sie konnten als Eltern die Entwicklung Ihres Kindes beobachten und haben es täglich unterstützt. Nun gehen Sie gemeinsam einen Schritt weiter! Sicher sind die Aufregung und die Vorfreude schon groß!

Gerne möchten wir Ihnen auf diesem Wege einige Informationen zu den ersten Schultagen geben:

Der erste Schultag für alle Kinder der 1. Klasse ist am

Donnerstag, dem 11. August 2022.

Um **9.00 Uhr** findet der **Einschulungsgottesdienst** in der evangelischen Erlöser-Kirchengemeinde statt.

(Ev. Erlöser-Kirchengemeinde, Rüngsdorfer Str. 43, 53173 Bonn)

Auch wenn von offizieller Seite derzeit keine Corona-Maßnahmen vorgegeben sind, möchten wir aus Gründen der Vorsicht und gegenseitiger Rücksicht darum bitten, dass nur die Familien der zukünftigen Erstklässler am Gottesdienst teilnehmen.

Ab **10.15 Uhr** werden die Kinder in der Schule mit einer kleinen **Feier** von allen Kindern der Schule willkommen geheißen. Anschließend werden sie die Klassenlehrerin und ihre Klasse kennenlernen. Es wäre hilfreich, wenn ihr Kind das Bild des Klassentieres (siehe Anhang) an diesem Tag trägt. Während die Kinder ihre **erste Unterrichtsstunde** erleben, laden wir Sie, liebe Eltern, zum Kennenlernen auf dem Schulhof ein.

Ihre Kinder werden voraussichtlich um **11.30 Uhr** aus den Klassen zurückkommen. Kinder, die in der **OGS** angemeldet sind, werden dann von den Gruppenleitungen auf dem Schulhof erwartet.

Für diesen ersten Schultag benötigen die Kinder ausschließlich die Schultüte, den Schulranzen und ein Mäppchen. Alle anderen Gegenstände aus der Materialliste (siehe Anhang) geben Sie bitte erst am Folgetag mit in die Schule.

Der Stundenplan wird am Freitag, dem 12. August 2022, ausgegeben. An diesem Tag hat ihr Kind ebenfalls von 8.15 Uhr bis 11.45 Uhr Unterricht. Von Montag, dem 15. August, bis Freitag, dem 26. August, findet Unterricht im Klassenverband durch die Klassenlehrkräfte und Fachlehrkräfte statt. Ab Montag,

dem 29. August, startet der Fachunterricht. Alle weiteren Informationen erhalten Ihre Kinder im Laufe der ersten Schulwoche von der Klassenlehrerin.

Bitte beachten Sie ebenfalls das Schreiben zum Eigenanteil der Schulbuchbestellung (siehe Anhang).

Um Ihnen Unterstützung beim Start Ihres Kindes geben zu können, möchten die Eltern der GGS Paul-Klee am 9. August 2022 um 15 Uhr in der Mensa der OGS ein Elterncafé anbieten. Dazu sind Sie herzlich eingeladen! In diesem Rahmen können Sie alle anstehenden Fragen mit erfahrenen Eltern besprechen.

In Vorfreude auf den Einschulungstag und mit den besten Grüßen, das Kollegium der Paul-Klee-Schule